

Hola, esta carta va dirigida a todas esas personas que están ayudando a combatir este virus que está afectando a tanta gente en esta situación tan complicada y también nueva ya que nunca hemos vivido una cosa así.

Muchas gracias a toda esa gente que se está arriesgando a contagiarse por el simple hecho de ayudar. En estos momentos todos los hospitales están trabajando día y noche para parar este nuevo coronavirus, la mejor parte es que lo están haciendo unidos y así todo será más rápido y sencillo, pero solo si se hace unidos.

También la policía, bomberos son muy valientes por contribuir en todo este asunto.

Solo tengo una cosa que decir y es gracias a todos por el trabajo que estais haciendo sin vosotros no sería posible parar esta pandemia.

Por otra parte, no podemos olvidar a toda esa gente que está en el hospital sola o que no tiene familia cerca y es que tienen que estar tranquilos y tener paciencia ya que si la vida os a puesto este bache es que sois muy fuertes y valientes y por fin un día todos juntos podremos salir a la calle y volver a ser felices recordando este momento de miedo y tristeza con toda nuestra familia al lado.

Tenéis que pensar que ya queda un día menos para que todo esto acabe y poder salir del hospital de la mano de vuestros seres queridos.

Todos los médicos y enfermeras os están ayudando y que cada uno desde su casa está poniendo su granito de arena para que todo acabe lo antes posible

Un abrazo a todo el personal sanitario y a todos los enfermos ánimo valientes.

**Alejandra**